

**Joint CIHR-NSERC Funding Opportunity:
Alternative Radiopharmaceuticals for Medical
Imaging**

The Government of Canada is providing \$6 million towards a research initiative which will advance research into alternative, non-reactor, medical isotopes that could replace Technetium-99m in certain medical imaging procedures and support the production and clinical testing of these alternatives.

This funding initiative is a partnership between the Canadian Institutes of Health Research (CIHR) and the Natural Sciences and Engineering Research Council (NSERC). Scientists working in the health sciences and the natural sciences and engineering are invited to apply.

Important Dates

Registration Deadline: September 1, 2009
Application Deadline: September 15, 2009
Notice of Decision: October 25, 2009
Funding Start Date: October 31, 2009

The peer-review process will be administered by CIHR.
The link to the funding announcement is:
<http://www.cihr.ca/e/39533.html>

For questions on how to apply, please contact:

Mary Fraser Valiquette
Program Delivery Officer
Canadian Institutes of Health Research
Telephone: 613-941-4394
Fax: 613-954-1800
E:mail: mary.fraservaliquette@cihr-irsc.gc.ca

**Possibilité de financement conjoint IRSC-CRSNG :
Autres produits radiopharmaceutiques pour
l'imagerie médicale**

Le gouvernement du Canada consacre 6 millions de dollars à une initiative de recherche visant à favoriser la recherche sur des isotopes médicaux, provenant de source autres que les réacteurs nucléaires, qui puissent remplacer le technétium 99m dans certaines procédures d'imagerie médicale et appuyer la production et l'essai clinique de ces méthodes de rechange.

Cette initiative est le fruit d'un partenariat entre les Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC) et le Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada (CRSNG). Les chercheurs travaillant dans le domaine des sciences de la santé et des sciences naturelles et de l'ingénieur sont invités à présenter une demande.

Dates importantes

Date limite d'inscription: le 1^{er} septembre 2009
Date limite de présentation
des demandes : le 15 septembre 2009
Avis de décision : le 25 octobre 2009
Date de début du financement : le 31 octobre 2009

L'évaluation par les pairs sera administrée par l'IRSC.
Le lien menant à l'annonce du financement est :
<http://www.cihr.ca/f/39533.html>

Pour toute question concernant la façon de présenter une demande communiquez avec :

Mary Fraser Valiquette
Agente, Exécution des programmes
Instituts de recherche en santé du Canada
Téléphone : 613-941-4394
Télécopieur : 613-954-1800
Courriel : mary.fraservaliquette@irsc-cihr.gc.ca